

#BEAMTENPOLITIK 28. April 2020

GPR-EBA: Jochen Schünemann bleibt Vorsitzender

EVG-Kollege Jochen Schünemann bleibt Vorsitzender des Gesamtpersonalrats beim Eisenbahn- Bundesamt. Er wurde in der konstituierenden Sitzung in seinem Amt bestätigt.



Zu seinem Stellvertreter wurde Kollege Mario Haseneier gewählt. Dies war unter anderem deshalb möglich, da die Vertreter anderer Listen nicht bereit waren, die Verantwortung zu übernehmen. Als weiteres Vorstandsmitglied von der EVG-Liste wurde Yvonne Peters gewählt.

Jochen hat das Gremium bereits in der vergangenen Legislaturperiode mit Engagement, Kompetenz und viel persönlichem Einsatz geführt.

Er steht für eine ruhige, sachliche und lösungsorientierte Vertretung der Interessen ALLER Beschäftigter. Und dies unabhängig von Fraktionszugehörigkeiten.

Für diesen Kurs steht auch die EVG. Wir wünschen Jochen, Mario und Yvonne jederzeit eine glückliche Hand und versprechen ihnen unsere volle Unterstützung.

Herzlichen Glückwunsch!

Downloads



Aushang

(PDF, 2.11 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-04-28-
evg_PRW2020_Danke_Aushang_JS.pdf)